



Le 8 novembre 2018

Présentation de Martin Mahaux

Monsieur Frédéric Hambye nous a fait savoir, ce matin, qu'il était souffrant et ne pouvait assurer la conférence...

Monsieur Martin Mahaux, un collaborateur de Monsieur Ledoux, a accepté, au pied levé, de venir donner la conférence et nous l'en remercions vivement.

Monsieur Mahaux est ingénieur civil en informatique de l'Université de Louvain et docteur en informatique de l'université de Namur.

Après avoir travaillé dans la recherche à l'Université de Namur, il est devenu consultant mais sa principale activité aujourd'hui réside dans sa collaboration avec Monsieur Ledoux dans des projets de gouvernance collaborative, de libérations d'entreprises. Il vous expliquera en détails de quoi il s'agit. En résumé, on peut dire que l'essentiel est de passer d'un mode compétitif à un mode collaboratif au sein de l'entreprise.

C'est un beau projet et qui rejoint le fil rouge de notre saison, qui est, comme vous le rappelait Marie-Chantal, il y a quinze jours : OSONS.

Il paraît que Monsieur Mahaux est un spécialiste de l'improvisation, alors, cela tombe bien pour cette après-midi !

Monsieur, je vous cède la parole.